

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

NEWS

第12回「税に関する論文」を募集中!
締切りは6月30日(木)まで!
詳しくは、納税協会ホームページへ。
www.nouzeikyokai.or.jp

各納税協会のホームページでは、税に関する各種情報を発信しています。

奈良 納税協会 桜井 納税協会
葛城 納税協会 吉野 納税協会

地域の元気な若手経営者が集う奈良納税協会青年部会では、税に関する勉強会や外部の講師を招いた講演会、県下の4納税協会青年部会による合同事業など、企業経営に役立つ様々な事業を実施しています。また、公益社団法人として税に関する活動も積極的に推進しており、毎年確定申告会場で会員が案内係を務めるほか、一昨年からは会員が地域の小学校で税の大切さを教える「租税教室」も始まりました。

今年1月には、私も地元の小学校で教壇に立ちました。授業では自社の仕事なども紹介して、子ども達に興味を持つて聞いてもらいました。社会を支えているのは、私たち一人ひとりが働いて納める税。これからも次代を担う子ども達にそれを身をもつて伝えていくよう、日々の仕事に励んでいこうと思います。

当社は1920年の創業以来、天理市で種苗の開発・生産・販売を営んでいる企業です。スイカや南瓜などの果菜類や大根やかぶなどの根菜類、キャベツや白菜などの葉菜類といった多彩な作物の優良品種の研究開発から「種」の生産・販売まで一貫して行っています。新しい品種を開発する上では、食べておいしいことはもちろん、病気に強く育てやすい品種であることも重要。一つの品種を作るのに7～10年もの年月がかかる気の長い仕事ですが、将来的な市場を見据えながら、地道にかつ計画的に品種改良を進めています。また海外にも目を向け、中国・韓国に拠点を設けて現地企業と協力して生産・販売を拡大しているほか、世界中に進出する予定です。これからも日本の、そして世界の「食」を支える企業として、成長を目指していきます。

地域の異業種経営者が交流 税の大切さを次世代に伝える



公益社団法人
奈良納税協会 青年部会

株式会社大和農園

吉田 瞳

常務取締役

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。